



GANAN PARTIDA

NO FUE LA CHILENA FALABELLA, tampoco Grupo Sanborns, ni Grupo Axo quienes se quedaron con Suburbia. Al final, Liverpool les ganó la partida, al llegar a un acuerdo con Walmart para adquirir la cadena de tiendas de ropa y calzado por un monto total de 19,000 millones de pesos (mdp). En un comunicado enviado a la BMV, Liverpool explica que Suburbia representa una atractiva oportunidad para que la compañía incursione en un modelo de negocios distinto, ampliando su base y tipo de consumidores (nivel socioeconómico medio-bajo) en el país. Standard & Poor's revisó la perspectiva de Liverpool de estable a negativa, pues requerirá deuda adicional para fondar la transacción.